



## La ASUS modifica su imagen para el VIII Centenario

DL | REDACCIÓN

■ La nueva junta directiva de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) ha decidido en su primera reunión celebrada hoy, impulsar un cambio de imagen y aprobar una nueva estrategia para acometer los retos planteados hasta 2018, año de celebración del VIII centenario del Estudio salmantino, según avanzaron fuentes de la institución académica.

La nueva estrategia, afirmaron que pasa por la modificación de los estatutos, que persigue crear una estructura organizativa más funcional y eficaz con vistas a los nuevos objetivos de crecimiento y proyección que ha planteado en su programa la nueva junta directiva.

A los cambios estatutarios se suma además el cambio de nombre de ASUS por Alumni-Universidad de Salamanca, denominación más fácilmente identificable y mejor adaptada a la expresión utilizada de forma más usual por este tipo de asociaciones en las universidades.